

Le chef de la diplomatie iranienne se félicite des relations avec Cuba



La Havane, 22 août, (RHC/PL).- Mohammad Javad Zarif, ministre iranien des Affaires étrangères a entamé ce dimanche une visite officielle à Cuba.

Peu après son arrivée à La Havane, le chef de la diplomatie iranienne s'est félicité des relations que nos deux pays entretiennent dans divers domaines. Il a également mis l'accent sur le fait que nos deux pays ont fait l'objet des pressions de la part des États-Unis.

Mohammad Javad Zarif est venu à la tête d'une délégation formée non seulement de fonctionnaires mais encore de chefs d'entreprises qui souhaitent investir chez nous ou tout simplement faire du commerce avec notre pays.

Le programme du chef de la diplomatie iranienne à La Havane comprend outre les conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez, des entretiens avec d'autres responsables du gouvernement et la signature de plusieurs accords de coopération mutuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103398-le-chef-de-la-diplomatie-iranienne-se-felicite-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba